

ブログとカメラの発達

パソコンで情報交換をしたり、継続して日記風に更新していく記録をブログという。1990年ころからパソコンのホームページを個人で立ち上げるウェブサイトが増えていった。インターネットの普及により、多くの人に対し新聞や雑誌などのマスメディアを通さずに、個人の意見や専門的な知識を伝えることができるようになった。Google サイトなどで無料のブログ作成ができる。そして携帯して持ち歩けるようになったスマホが普及して、ブログは Facebook など情報交換が気楽にできるようになった。写真や動画による情報交換サイトでは、Instagram や YouTube が広く全世界的に利用されている。

「Vlog」という言葉がカメラの宣伝に用いられている。Video Blog の略で、文章で表現するブログの写真・動画版だ。文章と一緒に自分撮りで(自撮り)で楽しさを伝える

Sony のデジタル・カメラの最新機は VLOGCAM と名付けられている。Nikon の最新カメラ Z30 のキャッチコピーは「ここから始める Vlog」となっている。カメラ業界はスマホの上をいく性能・機能のカメラを開発し発売している。

Z30 のイメージセンサーは、スマホに搭載されているイメージセンサーの約 14 倍(面積比)のサイズ。光をたっぷり取り込みハイクオリティーな映像が表現できる。最高 ISO 感度は 25,600、夜間の撮影時でも、ノイズを抑えた美しい映像、背景のボケを活かした表現、シャープなディテールと豊かな質感描写ができる。ステレオ・マイクを搭載し、ノイズを低減するとともに話し手の声をクリアに録音。スマホやパソコンと接続し高画質の映像とともに高音質のライブ配信が可能となっている。

Cnetのブログはホームページの中から「CNETブログ」がある。Facebookにも「Cnetパソコン教室」というグループ名で開設している。



NIKON の Vlog カメラの宣伝

高齢者 ICT(スマホ・タブレット)相談コーナー (無料)

とき		ところ
8月	7日(月)	① 午前10時～正午 元気カフェべんてん
	21日(月)	
9月	4日(月)	② 午後1時～午後3時 日立市役所303号室 元気カフェあゆかわ
	11日(月)	
申込 予約専用ダイヤル ☎0294-33-5355 火～金曜日 AM9:30～PM3:30		

